

**Einfache Anfrage Ritter-Sonderegger-Altstätten:
«Ist das St.Galler E-Voting-System sicher?»**

Gemäss Medienberichten gelang der Nachweis, dass das elektronische Abstimmungssystem des Kantons Genf manipulierbar ist. Im Kanton St.Gallen können Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer ebenfalls elektronisch abstimmen.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist das St.Galler System für elektronische Abstimmungen vor Manipulationen ausreichend geschützt?
2. Von wem und wie wird das St.Galler System für elektronische Abstimmungen auf seine Sicherheit geprüft?
3. Bestehen Vorkehrungen, um allfällige Manipulationen des St.Galler Systems für elektronische Abstimmungen erkennen zu können?»

23. Juli 2013

Ritter-Sonderegger-Altstätten